

Un incendie détruit la ferme d'élevage Aucoin des sangliers

: 2018-11-02



Gilberte Arseneau, conjointe de Jeannot Aucoin, propriétaire de la ferme Aucoin des sangliers, explique qu'ils sont à se remettre des émotions et à la réorganisation, à la suite de l'incendie qui a ravagé leur ferme le mercredi 24 octobre dernier.

Le couple a reçu un appel d'une dame, vers 22 h 20 le mercredi 24 octobre, les avertissant que leur ferme était la proie des flammes

* * * * *

Pour accéder au contenu complet, [abonnez-vous!](#) Seulement 105\$ taxes incluses par an.

Un incendie détruit la ferme d'élevage Aucoin des sangliers was last modified: novembre 1st, 2018 by Adèle Arseneau